

LIGA ACB

De la Fuente quiere volver a conseguir títulos

BARCELONA – Rodrigo De la Fuente, capitán del Winterthur FC Barcelona, inició anteayer los entrenamientos con la primera plantilla azulgrana en la que será su décima campaña en el equipo. El alero se mostró esperanzado con esta próxima temporada, en la que confía en lograr algún título. “Me considero un jugador polivalente, con experiencia, con muchos años en el club y puedo ayudar bastante en este sentido porque, además, este año ya tengo ganas de ganar algún título después de no haberlo hecho la temporada pasada”, señaló el barcelonista. De la Fuente apuntó que “de momento habrá que esperar a que vuelvan todos los internacionales que tenemos para ir consiguiendo poco a poco un equipo ganador, algo que lleva su tiempo”. La llegada de jugadores jóvenes como Ukic, Vázquez o Kasun es algo que para De la Fuente hará que este año la plantilla esté “bastante compensada en referencia a jugadores veteranos y jóvenes y preparada para competir al más alto nivel”. El alero barcelonista consideró que el club ha hecho “un esfuerzo muy grande”, por lo que los jugadores han de “conseguir lo máximo”. De la Fuente añadió que su labor de capitán será parecida a la de otros años: “Los que llevamos más tiempo debemos intentar que seamos un verdadero equipo, porque si cada uno va a la suya esto no funcionará” ●

El Akasvayu arranca contra el 'Hospit' y el DKV ya se entrena en pista

GIRONA – El Akasvayu jugará su primer partido de pretemporada el próximo 29 de agosto (19:00 horas) ante CB L'Hospitalet (LEB) en el pabellón municipal de Figueras. El equipo entrenado por Svetislav Pestic se enfrentará también al CAI Zaragoza en Camprodón (20:00 horas) el 1 de septiembre y el Plus Pujol Lleida el 6 de septiembre (20:45 horas) en Lleida antes de debutar en la Liga Catalana frente al DKV Joventut el 16 de septiembre en Fontajau.

Por su parte, el DKV Joventut, tras una semana de entrenamientos físicos, comenzó ayer a trabajar en la pista y con balón en el Palau Olímpic de Badalona con ocho jugadores en total, incluido el pívot Jesse Young. Hoy está previsto que pasen reconocimiento físico en el Hospital Asepeyo de Sant Cugat los jugadores Ferrán Laviña y el pívot checo Daniel Dousa. Esta previsto que hoy se incorpore al grupo de trabajo Andy Betts ●

MERCADO ACB → Sólo falta por saber si Santiago se va a la NBA o se queda en Málaga

El Unicaja da por cerrada su plantilla con De Miguel

José Emilio Núñez/Efe MÁLAGA

→ El Unicaja, tras hacerse oficial la contratación del pívot Ignacio De Miguel, tiene cerrada la plantilla para la próxima temporada, aunque el club aún está a la espera de que Daniel Santiago decida si sigue en el equipo malagueño o se marcha a la NBA. De Miguel tiene un contrato de tres temporadas con el Unicaja, que se ha hecho efectivo una vez de que el Etosa Alicante, su club de la pasada campaña, dejara pasar el plazo para igualar la oferta que había hecho por el jugador la entidad malagueña. La plantilla queda compuesta por los bases Carlos Cabezas y Pepe Sánchez, los aleros Berni Rodríguez, Jiri Welsch, Kostas Vasilias, Carlos Jiménez y Marcus Brown y los pívots Iñaki De Miguel, Erazem Lorbek, Daniel Santiago y Florent Pietrus.

Quincy Lewis, a Alicante

El alero estadounidense Quincy Lewis llegó a un acuerdo para las dos próximas temporadas con el Etosa, club en el que ya militó durante las campañas 2003-04 y 2004-05. Lewis procede del Olympiakos griego ●



Iñaki de Miguel ya es oficialmente nuevo jugador del Unicaja Málaga

FOTO: EFE

→ El fisioterapeuta del Barça lleva un cuarto de siglo trabajando con el primer equipo

Toni Bové: 25 años en sus manos

Redacción BARCELONA

→ El fisioterapeuta del Winterthur FC Barcelona, Toni Bové, es protagonista estos días, ya que cumple 25 años como cuidador físico del primer equipo barcelonista, todo un récord en el deporte de élite. Bové recordó anteayer que “tal día como hoy de hace 25 años, el 14 de agosto de 1981, llegaba a la concentración del equipo a la localidad gerundense de Alp, en Girona, con Antonio Serra como entrenador de la primera plantilla. Parece que lo esté viendo en estos momentos, esto no se olvida nunca”.

José Antonio Bové Pérez nació en 1952 en Barcelona y está considerado como uno de los mejores fisioterapeutas del mundo, además de quiromasajista, especialista en traumatología y ortopedia, medicina del trabajo y en psicología deportiva. Aunque casi siem-



Toni Bové, en un acto de presentación de uno de sus libros

FOTO: EDUARD OMEDES

pre ha estado vinculado al baloncesto y concretamente al Barça, también ha trabajado en otros equipos, como la selección nacional de basket, la de hockey hierba y la catalana de gimnasia deportiva. Además, ha colaborado activa-

mente para el Comité Olímpico Español, acudiendo a los Juegos Olímpicos de Los Angeles, Seúl, Barcelona, Atlanta, Sydney y Atenas, y es autor de libros como 'El vendaje funcional' y 'El cuidador deportivo' ●

PRORROGA

Mundial de Japón

Francia: preocupación por Tony Parker, lesionado en un dedo. El base y estrella de la selección de Francia, Tony Parker, sufrió en el encuentro contra Brasil, el último de preparación del equipo para el Mundial de Japón, una lesión en un dedo de la mano derecha. El seleccionador francés, Claude Bergeaud, explicó ayer que “nos sabemos de momento cuál es el alcance, aunque según la primera impresión no hay fractura de hueso”. Hay que recordar que el conjunto galo se mide en la primera jornada del Mundial, este sábado, a Argentina, un duelo que marcará en gran medida su futuro en la competición.

Cyril Julian, último descarte del conjunto galo. El seleccionador francés Claude Bergeaud confirmó que el ex pívot del Pamesa Cyril Julian (2,04, 32 años) es el último descarte de la lista de jugadores que disputarán el Mundial de Japón en detrimento del joven pívot de 20 años de los Seattle SuperSonics, Johan Petro. La lista definitiva está compuesta por los bases Tony Parker, Aymeric Jeanneau, Joseph Gomis y Yannick Bokolo, los aleros Laurent Foirest, Mickaël Gelabale y Mickaël Pietrus, los ala-pívots Boris Diaw y Florent Pietrus y los pívots Frédéric Weis, Ronny Turiaf y Johan Petro.

La FEB quiere continuar con la campaña 'Al rojo vivo'. La Federación Española (FEB) tiene previsto continuar con la campaña 'Al rojo vivo' de apoyo a la Selección durante el Mundial de Japón. La FEB quiere que se monten pantallas gigantes en polideportivos o teatros municipales con el mayor número de aficionados vestidos de rojo y obsequiará a los promotores de estas reuniones y premiará la sede que haya conseguido reunir mayor número de espectadores.

'Mamá osa', optimista. El seleccionador de Venezuela, Néstor 'Mamá Osa' Salazar, aseguró que espera que pese a las múltiples y abultadas derrotas que ha sufrido su equipo en su preparación para el Mundial, el combinado sudamericano haga una buena primera fase. “Las evaluaciones se hacen por ganados y perdidos, pero a veces los resultados no son tan importantes como las cosas que uno puede ver durante la preparación de un equipo”, explicó Salazar. Venezuela ha disputado 26 encuentros de preparación, de los cuales ha perdido 21.

Liga ACB

Arranca el Pamesa. La primera plantilla del Pamesa realizó durante el día de anteayer y ayer los habituales reconocimientos físicos y médicos que dan inicio a la pretemporada. Hoy comenzarán en La Calderona los entrenamientos y este domingo el equipo se desplazará al CAR de Sierra Nevada para seguir con su preparación.

Vive Menorca: Alzamora, el primero en llegar. Los jugadores del Vive Menorca están convocados hoy para realizar las habituales pruebas médicas previas a la pretemporada. Algunos, sin embargo, han adelantado su llegada a la isla. El pívot Alfons Alzamora fue el primero en llegar, seguido por su ex compañero en el Barça Nacho Rodríguez. “Estoy muy ilusionado con esta nueva etapa en la que jugaré por primera vez en ACB con un equipo de las Islas Baleares”, aseguró Alzamora.